

Töpfern

13.05.2023

Kreativ-Sein, Ideen verwirklichen, Spass am Material haben, den Ton spüren und formen, eintauchen in die Welt des Gestaltens, sich vertiefen, zur Ruhe kommen – das Material Ton kann vielfältige Eindrücke vermitteln.



An diesem Morgen durften wir diese Eindrücke sammeln und einiges gestalten. Im kleinen Rahmen wurden wir zu Schöpferwesen.

Die Kinder und Erwachsenen waren fantasievoll unterwegs, erkannten jedoch auch einige Grenzen, die das Material vorgibt.

Es war herrlich, so viele tätige Hände zu sehen und so viele unterschiedliche Ideen unterstützen und begleiten zu können.

Ob Schild, Tasse, Espressotasse, Schale, Blume, Blumentopf, Teelicht und vieles mehr – der Ton durfte verschiedene Formen annehmen.

Nun wird alles langsam getrocknet, gebrannt, glasiert und dann hoffentlich mit Freuden benutzt.

Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für den wunderbaren Morgen und dem tollen Team, das fast ohne Worte auf sehr angenehme Weise miteinander funktioniert und Hand in Hand arbeiten kann.